

# みんなの広場

PATIOとは「中庭」という意味。  
町民の皆さんが集い、自由に意見を語り合う広場です。

## ひとこと

幅広い支援で生活を支えます

町のコロナ対策支援が40事業もあると知り、支援が充実しているなど思いました。自分に関係する支援事業がいくつかあったので、活用してみようと思います。

PN・犬ワン

学校が再開 みんなとの再会

6月から学校再開となり、小学生と中学生の孫たちはうれしそうに学校に登校しています。久しぶりに友達や先生に会えてうれしかったようです。早くいつもの日常が戻ることを願います。

PN・ゆつきく



アマビエは日本に伝わる妖怪で、その姿を写し広めることで疫病退散のご利益があると言われています

長崎薺菜さん(十三坊塚・6区)

## 種類豊富で色とりどりの手作りマスク

ハンドメイドサークルの手作りマスク販売会の記事を読んで、行ってみたいと思いました。

横山陽奏(十三坊塚・6区)



ハンドメイドサークルの作品は中央公民館のロビーで展示されました

## 多剤服用の危険性 薬の種類を再確認

広報おうら6月号を読んで「ポリファーマシー(多剤服用)」という言葉を知りました。これから薬を服用するときは注意していきたいです。

PN・梅雨明け

服用している薬がいつの間にか増えている...なんてことがたまにあるので、自分が飲んでる薬の種類をよく確認しておこうと思います。薬と食品の飲み合わせにも気を付けたいですね。

PN・オスこり

## まちかど情報板

### 診察・相談

電話・オンライン診療を「活用ください」  
新型コロナウイルス感染拡大防止という観点から、電話やスマートフォンで医療機関に相談や受診ができます。高額な機器や難しいシステムは不要です。

### 電話・オンライン診療の流れ

- ① 医療機関が対応しているか確認  
受診医療機関が電話・オンライン診療を実施しているかを確認する
- ② 事前の予約  
保険証など必要なものを用意し、電話やオンラインで受診の予約をします。予約の際に、支払方法の確認も。
- ③ 診療  
医療機関の着信またはオンライン接続で診療が始まります。本人確認後、症状などの説明をします。
- ④ 診療後  
医療機関へ来訪を推奨された場合は必ず医療機関に受診をしてください。なお、最寄りの薬局などで薬の処方も可能です。受診時に確認してください。



▼問合先 県医務課 027-226-2535



菅沼 恵理さん  
宗成くん(6歳)・葵ちゃん(2歳10か月)  
(開拓・32区)

歌ったり踊ったりいろいろなことに好奇心旺盛な葵。お絵描きにも興味があるみたいで、最近はママの絵を描いてくれました。世話好きな性格から、お兄ちゃんのお手伝いをしてあげることがよくあります。動物と遊ぶのも大好きで、実家で飼っている犬の面倒をよく見てくれています。将来は獣医さんや飼育員さんになるのかな(笑)。これからもきょうだい仲良く、元気で健康に育ってね。

## ORA TOWN Quiz 広報おうらクイズ

はがき、または電子申請から応募してください。全問正解者の中から、抽選で10人に500円の図書カードをプレゼント。

- 【今月の問題】
- 第1問 事前に災害のリスクを知るために町の〇〇マップを確認  
A.ハザード B.防災 C.ヤブー (ヒント 2~6ページ)
- 第2問 災害時の非常食として開発された、〇〇カレー  
A.消防 B.警察 C.救給 (ヒント 8ページ)

【アンケート】  
Q1 広報おうらで取り上げてほしい企画や内容を教えてください  
Q2 広報おうらに関する意見や感想を教えてください  
応募方法 はがきに、答え(例:第1問-A)・住所・行政区・名前・年齢・ひとことまたはアンケートの回答を書いて郵送する

あて先 〒370-0692 邑楽町役場企画課「広報クイズ」係  
締切 7月18日(当日消印有効) ※当選者は広報おうら次号で発表。  
【6月号の当選者】(応募数21通、全問正解21通)  
野口真路(2区) 安楽岡洋世(6区) 横山陽奏(6区) 関公子(11区)  
中村美和(11区) 大手敬子(16区) 井上千代子(17区) 増尾春美(28区)  
長道代(34区) 中村安子(34区) ※敬称略

広報おうら Quiz ネット 応募、受付中



○まちドラマDVDが完成  
6月16日町と館林市明和町・千代田町・館林ケーブルテレビが協働で作製したまちドラマ「もしもキセキが起きたら」の群像の片唄で、このDVD完成報告会が行われました。まちドラマは邑楽館林地域が舞台となり、オーディションで選ばれた住民が出演する住民参加型の短編ドラマ。報告会ではまちドラマ製作委員会から町へDVD100枚が贈られました。贈られたDVDは小中学校や公民館などに配布されます。これを受けて町ではまちドラマの上映会を開催します。詳しくは本紙28ページ裏表紙をご覧ください。

金子正一町長に完成したDVDを贈るまちドラマ制作委員会の横山拓プロデューサー(中央)と栗原一美エリアプロデューサー(右)

### 俳句 文芸

カブト虫小振ながらに食太し	神谷公太郎	ポトポトと録を持つ手に汗落つる	吉田 和子
梅仕事レパートリー増歳の数	神谷 文江	平穏が幸せと知る夏木立	小貫 榮子
ハーモニカ奏でる孫や早苗風	小林なみ子	みどり風曾孫の笑顔宝もの	真下 君子
梅雨支援すべて流せと疫災禍	森 和男	住み馴れしわが家に密と十字花	中村 静江
パレレンのルートツ辿りし青葉山	大川いく代	螢火を鏝め闇の動きあり	砂川 登一
子らの笑みマスクで曇る木下閣	速水 亮子	沼渡り来る風は旅人憂嘆く	中島 弥市

### 短歌

世界史で他人事を知るベスト病我等コロナで歴史を創る	曾我 公子
齒科治療終はり急ぎで帰る今日はラヂオ文芸俳句の日なり	寿命 秀次
無理なのか無くては不自由挑戦す免許更新今回かぎり	持田 静江
元旦に無病息災祈りしも新型コロナに世界脅える	大塚 博司
三月に米寿で逝きし吾が兄を野辺の送りも出来ず悲しき	遠藤 博道
軍医にて果てたる兄の遺留品笑顔やさしき仏像の在り	沼田とし子
気のめぐるコロナ抑へて我が友に長引く疎遠何を語るや	小林 一男

## 投稿募集

①イラスト・絵手紙 ②4コマ漫画 ③詩・ポエム ④短歌・俳句 ⑤告知コーナー (イベント案内やメンバー募集など)  
ご質問・ご意見は、はがき・電話・FAX・Eメールなど、どんな方法でも結構です。掲載者には粗品を進呈します。

●あて先 〒370-0692 (住所は不要) 邑楽町役場企画課広報広聴係  
☎ 47-5007 ☎ 89-0136 ✉ koho@swan.town.ora.gunma.jp  
※誌上匿名はOKですが、記念品発送などに必要ですので、必ず実際の名前・住所・年齢・電話番号をお書き添えください。

広告面	広告面

H U M A N N O W  
 がんばってます  
 No.364



「ピザは焼きたてを食べてもらうのがこだわりです」と話す中村さん

食を通じて魅力を発信  
 地域に根ざしたお店へ



**中村 優さん**  
 (前瀬戸宿・8区)  
 なかむら・ゆう ●1985年3月生まれ。フランス留学の後、東京の洋菓子店とイタリア料理店で約10年修行。2016年に創作ピザとスイーツのお店「るべりえ」をオープン。趣味は写真撮影で「お店のメニューは全部自分で撮ってます。町内の風景などを撮るのも好きですね」と話す

子どものときから甘い物やお菓子を作ることが好きだったので、将来の夢はケーキ職人になることでした。なので高校卒業後は本格的にケーキ作りの勉強をしようと洋菓子の専門学校に通い、実地研修の一環としてフランスで1年間の留学を経験しました。留学先ではケーキ店で働いていたのですが、その店のオーナーがイタリアの文化も取り入れていて、ケーキ店でありながらイタリア料理の提供もしていました。そこで思っていたのが、ピザ料理店をやってみようという発想でした。ケーキは事前に作り置きを

して、売れなければ残ってしまふこともありましたが、ピザはできたてをすぐに提供することが出来ます。また、乗せる食材を変えればスイーツとして提供することもできるので、今まで学んだ経験が生かせると思いました。そういった理由や、地元でお店を構えたいという思いもあり、4年前に邑楽町でピザ料理店を開くことになりました。ちなみに、生まれ月の3月の星座「牡羊座」が店名の由来です。群馬の「群」の字にも羊が入っているので、地元が持つ力にあやかろうという意味も含んでいます。

地元でお店を開いたからには、地元へ貢献したいという思いから、料理の具材には邑楽町や群馬県産の食材を使うことを心掛けています。邑楽町には魅力的な食材がたくさんあります。例えば冬の白菜、夏のゴーヤやイチジクなど、旬な地元食材を食べてもらえようなメニューを提供しています。食べた人にその時の季節感を感じてもらえたらうれしいです。今後はイベント参加や情報発信などを行い、町外や他県の人にもお店の料理を食べてもらうことで、邑楽町の魅力を広げていきたいと思っています。

・若・者・紹・介・



**山崎 陽貴さん** 19歳  
 Yamazaki Haruki (渋沼・19区)

■現在は何をしていますか？  
 埼玉県内の大学に通っています。小学生の頃からずっと野球をやっていて、大学でも野球部に所属しています。部活は週に6回の練習があつて忙しいですが、好きな事なので続けられていますね。

■この先の進路は？  
 まだはっきりと決めてはいませんが、公務員を目指すか……、または野球の経験を生かして、スポーツインストラクターになるか……まだまだ夢を模索中です(笑)。

■あなたにとっての邑楽町は？  
 温かい町です。ランニングで町内を走ることがあるのですが、野球をやっている染みついた習慣でしょうか、すれ違う人には、あいさつをするようにしています。すると、皆さん気持ち良いあいさつを返してくれて、そういったところに町の人の温かさを感じますし、地元への愛着も湧きますね。もしも公務員を目指すとしたら、生まれ育った町への恩返しとして、邑楽町で働きたいなと思っています。

